



いぶき便り

新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。

皆さんが元気に通所され、2025年も良いスタートが切れました。今年もみんなで作業に励んでまいりますのでご協力の程、よろしくお願い致します。寒い日が続きますので、体調管理には十分お気を付けください。

◆12月27日・「忘年会」昨年に続き妻田ボウルとカラオケバンバンにて行いました。楽しかった様子は youtube で配信されておりますので是非チェックしてみてください。一日楽しく過ごすことが出来ました。皆さんからは楽しかった！また行きたい！との声が多いので、来年もお楽しみに！！

◆1月6日・始業日に初詣に行ってきました。場所は東原にある山王神社まで徒歩で向かいました。帰りは芹沢公園で休憩し、いぶきに帰り、今年の抱負を書き、みんなで発表しました。

◆1月16日・木曜日ボランティア活動をして下さっている横前さん・佐野さん・石倉さんより、お昼に「豚汁・漬物」を頂きました。美味しくみんなで頂きました！！ごちそうさまでした。

● 2月の予定 ●

10日(月) **給料日** きゅうりょうび

14日(金) **食事会** しょくじかい

*当日 800円徴収
カレーキッチン「サラ」

26日(水) **半日利用日** はんにちりょうび

*職員会議の為

◆1月23日(木)、座間市いっせい防災行動訓練・シェイクアウト2025に参加しました。いぶきでは「安全行動 1-2-3」まず低く・頭を守り・動かないを実施。ヘルメットを被り、近くにある避難所となっている公園まで移動し確認を行いました。

シェイクアウト訓練 身を守るための基本動作



◆2月19日～21日にまごころ製品展示即売会が開催されます。いぶきとしては不参加ですが、お時間のある方はイオン大和へ足を運んでみてください。

◆利用契約更新と個別支援計画の見直しは詳細が決まり次第、後日お知らせします。(面談は希望者のみ、3月に実施予定です。)

◆本日、歯科指導の結果をお渡しします。

謹んで新年のお慶びを申し上げます。本年も変わらぬご愛顧を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。1月に入りインフルエンザの流行が懸念されています。空気が乾燥し、感染症にかかりやすくなりますので体調に十分気を付けてお過ごしください。寒さに負けずに頑張りましょう。